



Zum Abschluss unserer Märchenwochen im Glückspilz fand am 28.02.2025 eine Aufführung des Märchens *Schneewittchen* statt. Die Aufregung bei den Kindern war groß! Der große Raum wurde abgedunkelt, und eine kleine Bühne war aufgebaut.

Diese Präsentation des Märchens war etwas ganz Besonderes, denn es wurde von nur einer Person aufgeführt. Die Kinder nahmen gespannt ihre Plätze ein und lauschten den ersten Tönen. Gebannt folgten sie der Geschichte und fieberten mit, was als Nächstes passieren würde.

Es war ein wunderschöner Abschluss für alle! Wir danken dem Mobilien Kindertheater herzlich für diese beeindruckende Darbietung. Ermöglicht wurde dieses Erlebnis durch Spenden vom Lichterfest.

